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Amt Temnitz        Walsleben, 25.01.2011 
- für die Gemeinde Temnitzquell - 

 
E r g e b n i s p r o t o k o l l 

der Gemeindevertretersitzung Temnitzquell am 24.01.2011 
 
Beginn: 19:00 Uhr 
 
Ende:  22:05 Uhr 
 

Anwesenheit 

anwesend entschuldigt unentschuldigt 

Herr Helmut Braun 
Herr Harri Graf 
Frau Christine Lackmann 
Frau Gabriela Wäbersky 
Herr Johannes Oblaski 
Herr Rüdiger Rogge 
Frau Annette Pein 
Herr Ulf Gentikow 
Herr Enrico Fischer   

            

 
Mitarbeiter der Verwaltung: Frau Dorn, Herr Pieper 
  
Gäste:                                    Bürger der Gemeinde Temnitzquell, Herr Butschak, Herr Tessarek,  
                                               Herr Thiedke, Herr Krusemark, Frau Riemer, Herr Otto, Herr Sattelmair,         
                                               Presse: Ruppiner Anzeiger, Märkische Allgemeine 
 
Protokollführerin:                Frau Pieper 
 
Tagesordnung: 
I. Öffentlicher Teil    
1.   Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2.   Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen gegen die  
      Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung am 06.12.2010 
3.   Feststellung der Tagesordnung 
4.   Protokollkontrolle (06.12.2010) 
5.   Einwohnerfragestunde 
6.   0009/11   Ausbau der L 18 in der OL Katerbow - Bauprogramm 
7.   0005/11   Informationen zur "Kyritz-Ruppiner Heide" aus der Kommunalen     
                      Arbeitsgemeinschaft (KAG) 
8.   0007/11   Dorfgemeinschaftshaus Rägelin- Höhe des Mietpreises für die Anmietung der  
                      Räumlichkeiten für Privatpersonen 
9.   Behandlung der Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung 
II. Nichtöffentlicher Teil 
10. Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen gegen die  
      Niederschrift über den nichtöffentlichen Teil der letzten Sitzung am 06.12.2010 
11. Protokollkontrolle (06.12.2010) 
12. 0002/11   Personalangelegenheit - geringfügig Beschäftigter 
13. 0003/11   unterstützende Jugendarbeit in den Jugendclubs Katerbow und Rägelin 
14. 0004/11   Bewirtschaftung Dorfgemeinschaftshaus Rägelin 
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15. 024/10    Grundstückssache Gemarkung Netzeband, Flur 5, Flurstück 159 und 99  
16. Behandlung der Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung 
 
I. Öffentlicher Teil 
 
TOP 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Herr Braun begrüßt die anwesenden Gemeindevertreter, die Vertreter des Amtes sowie die Gäste. Er 
stellte fest, dass die Gemeindevertretung beschlussfähig ist. 
 
TOP 2. Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen gegen 
die Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung am 06.12.2010 
 
Herr Graf- möchte von Herrn Otto nähere Erläuterungen zum Wendepunkt in der Lehmannstraße,            
Herr Otto gab Erläuterungen aus seiner Sicht dazu. 
 

Abstimmungsergebnis 

anwesend Ja Nein Enthaltung ausgeschl. 

8 7 0  1 0  

 
TOP 3. Feststellung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig anerkannt. 
 

Abstimmungsergebnis 

anwesend Ja Nein Enthaltung ausgeschl. 

8 8 0  0 0  

 
TOP 4. Protokollkontrolle (06.12.2010) 
 
Die Protokollrunde wird von Frau Dorn durchgeführt. 
Frau Dorn gab einen kurzen Überblick über den Ausbau der L 18, verweist auf den Punkt 5 
Einwohnerfragestunden. 
Herr Rogge spricht noch einmal das Nachtfahrverbot an. 
Herr Adrian – Aufstellung von Schrammbaken 
 
TOP 5. Einwohnerfragestunde 
 
Herr Otto und Frau Riemer- Das Wasser lief von ihrem Grundstück nicht ab, es wurde das Bauamt 2 
Tage vorher informiert, keine Reaktion. 
Frau Riemer rief darauf hin Herrn Vogt vom Zweckverband an – er sagte, dass der Endschacht nicht 
zu öffnen ist 
Herr Graf – Herr Otto sollte selbst Hand mit anlegen und den Schacht säubern, dann kann kein 
Rückstau verursacht werden. 
Herr Oblaski regt an, dass das Bauamt tätig werden muss 
Herr Graf und Herr Braun haben den Schacht für die Oberflächenentwässerung gesäubert in Absprache  
auch mit Herrn Voigt. 
Frau Dorn sagt eine Ortsbegehung mit Zweckverband und Bauamt zu. 
Herr Adrian -  Verkehrsinseln an den Ortseingängen sollen für eine reine Verkehrsberuhigung                                                                          
sorgen. Zudem ist vor dem Spielplatz eine Querungshilfe für Fußgänger vorgesehen, ist                         
die Umsetzung der Bushaltestelle bzw. Drehung geplant?  
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Herr Butschak- wann ist der Baubeginn im Gutshaus Netzeband? GV- Sitzung diesbezüglich am 
31.1.2011 in Netzeband                           
Ist die Gemeinde Mitglied in der Kyritz-Ruppiner Heide?   Nein- das Amt Temnitz. 
Frau Riemer – es liegen umgestürzte Bäume an der Bahnlinie von Rossow nach Fretzdorf 
Herr Krusemark – wer hat den  Auftrag für den Baumschnitt gegeben? 
Den Auftrag hat das Bauamt erteilt und der Bauhof hat die Bäume beschnitten. 
Fa. Bunk fährt bei Ludwig und Dahlenburg die Straße kaputt – Rücksprache mit Fa. Bunk wird geführt. 
Herr Sattelmair – die Straße  vor Vollroth und Dankemeyer weist starke Löcher auf 
Herr Thiedke-      bei Frau Fülster müsste der Baum beschnitten werden – steht auf Privatbesitz 
Herr Tessarek-    ob im gleichen Zuge auch in Rägelin L 18 – Beruhigungsinseln oder  
                            Querungshilfen gebaut werden. 
                             Weist darauf hin, dass der Gehweg zum Kindergarten  sehr schlecht ist. 
Herr Rogge -       es fahren sehr viele polnische Containerfahrzeuge auch sonntags 
Herr Oblaski -     spricht noch einmal die Geschwindigkeits- und Tonagenbegrenzung an. 
Herr Adrian -      Sonntagsfahrverbot für LKW 
Herr Kretschmer-Loof- Jugendbetreuer- gab einen kurzen Überblick über die Jugendarbeit und                                             
bittet darum die Vorlage 0003/11 positiv zu bescheiden. Er und die Jugendlichen sind sehr mit der 
Arbeit von Herrn Brendicke zufrieden.                                      
Frau Wäbersky- defekte Straßenlampen in Rägelin - Am Horning 5, Am Kirchplatz 3, Bushaltestelle  bei 
Kathi Pein, Betonreste vom Bau der Gasleitung liegen bei Herrn Thiedke vor dem Grundstück, 
Frau Wäbersky- übt Kritik an den Aufräumungsarbeitn im JC.                                    
Herr  Kretschmar-Loof- sorgt für die Aufräumungsarbeiten im JC, möchte gerne wissen, warum die 
Wasserleitung gekappt wurde.                                   
Es gibt in demnächst eine Broschüre über die mobile Jugendarbeit. 
 
TOP 6. 0009/11   Ausbau der L 18 in der OL Katerbow – Bauprogramm 
 
Herr Pieper gab noch einige Ausführungen zur Beschlussvorlage. 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung Temnitzquell beschließt das in der Sachdarstellung vorgetragene und als 
Entwurfsplanung vorliegende Ausbauprogramm der L 18 in der Ortslage Katerbow.  
 

Abstimmungsergebnis 

anwesend Ja Nein Enthaltung ausgeschl. 

9 9 0  0 0  

 
TOP 7. 0005/11   Informationen zur "Kyritz-Ruppiner Heide" aus der Kommunalen 
Arbeitsgemeinschaft (KAG) 
 
Frau Dorn erläutert ausführlich die Informationsvorlage und bittet um ein Votum, wie mit dieser Fläche 
künftig umgegangen werden soll. Durch die KAG wird eine schnelle Aufnahme in das Nationale 
Naturerbe empfohlen. 
Die Gemeindevertretung Temnitzquell schließt sich der Empfehlung der Kommunalen 
Arbeitsgemeinschaft Kyritz-Ruppiner Heide zur Aufnahme in das Nationale Naturerbe an.   
 

Abstimmungsergebnis 

anwesend Ja Nein Enthaltung ausgeschl. 

9 8 0  1 0  
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TOP 8. 0007/11   Dorfgemeinschaftshaus Rägelin- Höhe des Mietpreises für die Anmietung der 
Räumlichkeiten für Privatpersonen 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung beschließt ab 01.03.2011 
Der Mietpreis für die Vermietung des kleinen Raumes nebst Küche wird auf 60 ,00 €, der Mietpreis für 
den kleinen und großen Raum nebst Küche auf 110 € pro Tag der Nutzung festgesetzt. Die Höhe der 
Miete reduziert sich um die Hälfte  bis zu 4 Stunden. Die angemieteten Räume sind vom Nutzer im 
gereinigten Zustand an Herrn Mamerow zu übergeben. Grobe Verunreinigungen der Sanitäranlagen 
und/ oder des Flures sind vom Nutzer zu beseitigen. 
 

Abstimmungsergebnis 

anwesend Ja Nein Enthaltung ausgeschl. 

9 8 0  1 0  

 
Frau Wäbersky weist nochmals darauf hin, das noch Mängel bestehen – keine Schlösser, kein warmes 
Wasser, Garderobenhaken fehlen, die Heizung kann nur von Hand reguliert werden. 
 
TOP 9.   Behandlung der Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung 
 
Herr Braun -  es geht um die die Überdachung der Glocke auf den Friedhof in Netzeband, 
                       die Glocke steht auf Kirchenacker 
Herr Oblaski- bittet eine Beschlussvorlage vorzubereiten und befürwortet im Vorfeld diesen Bau. 
Frau Lackmann- wie ist der Stand der Mängel beim FFW-Haus in Katerbow? 
Laut der Amtsdirektorin, Frau Dorn ist in der vergangenen Woche ein Vergleich mit der beklagten Firma 
geschlossen worden, die nun noch 3.300 € zurückzahlen müsse, insgesamt stünden für die Behebung 
der Mängel nun rund 9000 €  zur Verfügung. 
Herr Graf   -  5 Lampen sind in Netzeband kaputt (Dorfstraße) 
                      Kritik an der Austeilung der Presse 
Herr Oblaski- Stand Gestaltung des Hofes am 24 WE in Rägelin 
 
 
- Ende öffentlicher Teil: 20.45 Uhr -  
 
 
Walsleben, den 07.02.2011 
 
 
Braun                                                                             Pieper 
Vorsitzender der                                                            Protokollführerin  
Gemeindevertretung 
 
 


